

Wir haben den Chor über die Projektstage begleitet, während er für einige seiner Konzerte probt, z.B. das Sommerkonzert oder die Opernaufführung *Dido und Aeneas* im Oktober. Einige Stimmen des Chors haben wir in Form von Fotos und Zitaten hier eingefangen.

„Die Lieder, die wir singen, sind immer voll cool und so macht das dann auch voll Spaß. Außerdem klingen die beiden Stimmen, Alt und Sopran, sehr schön zusammen.“



„Die Stücke, die wir singen, sind sehr abwechslungsreich: z.B. bei den Musicals singen wir mal in größeren und mal in kleineren Gruppen. Was ich auch toll finde, ist, dass wir momentan auch auf verschiedenen Sprachen singen: Russisch, Japanisch und auf einer afrikanischen Sprache.“

„Ich finde das Gemeinschaftsgefühl sehr toll; das Singen verbindet uns sehr. Außerdem macht es Spaß und die Tanzbewegungen, die wir einüben, motivieren uns, alles zu geben und richtig mitzumachen.“

„Was man bei uns hier beim Chor bemerkt, ist vor allem, dass wirklich alle motiviert sind und Spaß haben und das reißt einen total mit.“

